

Kröpelin

Ein behagliches Schmunzeln gleitet wohl bei Nennung des Namens dieser „Alten Schusterstadt“ über das Gesicht des Eingeweihten. Wie Küchlein um die Henne, so drängen sich die gemütlichen Häuser um

ihren ragenden Kirchturm westfälischen Typs. Wenn der Sommer eine große Zahl von Gästen ins benachbarte Doberan oder das schlicht-vornehme Heiligendamm führt, dann beginnt auch Kröpelins „große Zeit“; nicht wenige statten auch ihm einen Besuch ab, um sich an einem gemütvoll-traulichen Kleinstadt-Idyll zu erquicken. *Br.*